

石田学長から学長褒賞を受
ける学生”短大第一会議室



金沢学院短期大学の学長褒賞授与式は七月十八日、第一会議室で行われ、六月の北陸三県私立短期大学体育大会（北三大会）の各団体・個人競技で入賞した三十八人に、石田寛人学長から賞状と記念品が手渡されました。

北三大会の上位入賞に對
する学長褒賞は従来、年度末の卒業直前に行われてい
ましたが、今年から大会終
了から間をおかずに活躍を
たたえることにしました。

石田学長は「この受賞を
ばねに、皆さんがいろいろ
な方面で一層力を発揮され
るよう期待します」と祝福
しました。

活躍たえ学長褒賞

北三大会 入賞の38人に

200号の大きなキャンパスに思い思いの色を入れていくオープンキャンパス参加の生徒ら = 6号館



オープンキャンパス盛況

多彩な授業を体験 「学食、パンもおいしかった」

金沢学院大学、金沢学院短期大学の2006第二回オープンキャンパスは八月十日行われました。約四百五十人の高校生が訪れ、在学生の誘導によるキャンパスツアーや多彩なオープン授業を体験して、進路決定の参考になりました。

このうち大学美術文化学部の三学科では、巨大キャンパスを使った制作、上絵付け、ダンボールアート、立体オブジェクト、スタジオ体験、古文書整理など多彩なオープン授業の体験が行われました。

短大ふるさと文化コース

では、金沢特産の金箔張り
でミクロの世界に触れまし
た。人気の食物栄養学科で
は、「おいしいスイーツをつ
くろう」の授業があり、栄
養指導実習室が満杯となる
盛況でした。



ライスをなどを試食し、焼き
たてパンやアイスクリーム
を楽しみました。

金沢で楽しい思い出と土産

本学でジャパンテント職人大学校

第十九回 JAPAN T
ENT 世界留学生交流・
いしかわ2006の催しの
一つである「職人大学校」
は七月三十一日、金沢学院
短期大学で行われました。

職人大学校には、フィリ
ピン、韓国、フランスなど
十一カ国十五人の留学生が
訪れ、短大生と藍の絞り染
めに挑戦して交流しまし
た。留学生はコントラスト
も鮮やかに模様浮かび上
がった布を互いに披露し、
「楽しかった。金沢に来て
良い思い出と土産ができた」
などと話しました。



藍の絞り染めを手に記念写
真に収まる短大生と留学生

エントリー試験に有利 ワープロ検定 受検対策講座

経営情報学部は八月十一
日、初の試みとしてコンピ
ュータサービス技能評価試
験ワープロ部門の検定対策
講座「写真上」を開きまし
た。この講座を受検して模
擬試験を受けると、エント
リー入試の予備面談・面接
が免除される特典もあり、
訪れた高校三年生六人は講
演会の案内文書の作り方な
どを学びました。

笠森教授が新しい著書

金沢学院短期大学の笠森
勇教授は七月「蟹シャボテ
ンの花」中野重治と室生犀
星「写真左」を龍書房
から出版しました。かねて
から出版してきました。かねて
疑問を抱いていたプロレタ
リア文学運動の戦士と、隠
遁者風の文士の接点がどこ
にあるか、あとがきに代え
てより）について両者およ
び周辺の文学者たちの作品
を読みまとめたものです。



発行・広報室